

ACUSAN "PERSECUCIÓN POLÍTICA"

Violencia contra los candidatos, desde el gobierno: oposición

ELECCIONES 2021

PRI, PAN y PRD reprochan que son "acciones cobardes para ganar a la mala"

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Agrupados en la coalición Va por México, las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD acusaron que la violencia en contra de sus candidatos son "acciones cobardes orquestadas por el gobierno federal para intentar a la mala ganar las elecciones".

Aseguraron que persiste una "persecución y violencia política que pone en riesgo la realización de elecciones democráticas", y denunciaron que los "arrestos recientes, las detenciones y vinculaciones a proceso fuera de la ley, en periodo electoral y sin el debido proceso en contra de candidatos de la coalición significan el más condenable uso político del Ministerio Público para combatir a la oposición, y demuestran que Morena sabe que perderán la mayoría".

Como ejemplo, expusieron "el acoso policial contra Luis Cobo Fernández, candidato a la diputación federal en el distrito de Tehuacán, Puebla; la persecución política contra Jesús Giles, candidato a presidente municipal de Santa Clara Ocoyucan, Puebla; la detención ilegal de Rogelio Franco Castán y de Gregorio Gómez Martínez, candidatos a diputado local y presidente municipal en Veracruz".

Exigieron que "en lugar de invertir los recursos del Estado en fabricar expedientes y casos inexistentes, el gobierno debe activar protocolos de seguridad para que tanto la ciudadanía como las y los candidatos de cualquier partido tengan la certeza de que su integridad no correrá riesgo".

"Al Presidente se le olvida que los atentados en contra de las y los candidatos, sin importar su filiación partidista, no sólo vulneran derechos individuales, sino que también laceran la democracia mexicana y el derecho de la ciudadanía a elegir".

Insistieron que "los atropellos que se han cometido en contra de quienes representan la coalición han sido a todas luces atropellos a la ley, de la misma manera que los ataques del gobierno federal hacia organismos autónomos como el Instituto Nacional Electoral".

Pidieron también a la Federación y a los gobiernos de Morena que "se conduzcan dentro de la ley para que se garantice en cada entidad la democracia, y no se intervenga indebidamente en el proceso electoral".

"Morena está empeñado en hacerle creer a la ciudadanía que, si gana la mayoría de los puestos de elección popular, ganó la democracia; si no, hubo fraude", dijeron y demandaron "un juego democrático limpio, que se deje de hacer uso faccioso de los ministerios públicos para aniquilar a sus opositores".

LA PETICIÓN.

Los partidos de oposición llaman a Morena y sus aliados a "un juego democrático limpio" en el proceso electoral.

